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;тАть 
можно лишь ТОГДА, КОГ
ДА ОБОГАТИШЬ свою ПА
МЯТЬ ЗНАНИЕМ ВСЕХ ТЕХ 
БОГАТСТВ, КОТОРЫЕ ВЫРА
БОТАЛО ЧЕЛОВЕЧЕСТВО. 
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ЭКЗАМЕНАЦИОННОЙ 
СЕССИИ 

Три недели продолжалась эиы-
ияя экзаменацио'иная сессия. В 
9ТИ напряженные дии цроверя-
дцсь знания, полученные студео!-
таил-пмитехпиками в первом 
семестр» нышешнего учебного го
да. Каковы же результаты этой 
проверки? 

Об этом убедительно рассказы
вают цифры. 

Вспомним, что в зямнюю экэа-
менацпонную сессию 1946 года 
абсолютная успеваемость в на
шем институте 1равпялась 63,8 
дроцента, иа следующий год о^а 
увеличилась до 68 прадентов, а 
етймй прошлого года возросла до 
88 процентов. Нынче же из 
4012 студентов, державших экза
мены, успешно закончили сессию 

. 3763 человека. Таким образом 
абсолютная успеваемость поли
техников в яервои семестре 
1948-1949 учебного года со-
сгавяяет 93,8 процента. 

9та цифра говорит о значл-
тельяых успехах, достигнутых 
шлйтехяикамн в борьбе за оала-
хе^о З'паниями. 

Большинство ответов (66,5 
процента) бы.ш оценены на экза
менах отличными и хорошими от-
метваш. 1586 студентов полу
чили только ютличыые д хоро
шие оценки. 

Лучшие |реагультсты показали 
студенты физи&э-механическюго 
факультета. На втором месте 
оказался электфо-механиче&кий 
факультет, на третьем — метал
лургический. Затем следуют энер-
го-мапгишстроительный, механи-
ко-мапи1ностроительный, янже-
перио-строптельный и инженер-
яо-эюо1номдческий факультеты». 

Успеху физико-механического, 
электро-механического и метал
лургического факультетов во мно
гом способствовала налаженная 
работа факультетских партийных 
организаций, возглавивших борь-
'бу за улучшение успеваемости. 

Как н всегда, передовиками 

сессии стали коммунисты, канди
даты в члены большевистской 
партии, дем'Э&иЛ'Иэиапные оои-̂  
ны — участвики Великой Оге-̂  
чесгвеаной войны. 

Успешно прошли экзамены в 
2о6-й гр '̂ппе физико-механиче
ского факультета, где все сту
денты являются участниками 
Вел'икой Отечеетвенной ©ойны. 
Большинство экзаменовавшихся 
Болучйлн отличные и хорошие 
оценки. 

Также х«1рошо зЗ'КО'нчили сес
сию студенты 257-й группы то
го же факультета. 9 студентов 
ЭРОЙ группы получили только 
отличвые оценки. 

Большинство грунп старших 
курсов ;фшико-механичейкого, 
электро-механического и метал
лургического фЭ'Культетов завер
шили экзаменьв без плохих опе
нок. Экзам'инато'ры отмечали в 
этих группа.\ серьезную прора
ботку курса; наличие элементов 
инженериого подход*̂  к .решению 
задач. 

Наиболее слабой оказалась 
343-я группа механике-машин1> 
строительного факультета. Толь
ко па одном экзамене по метал
ловедению 7 студентов эт»й груп
пы получили пеудовлетворптель-
ягые оценки. Плохие результаты 
ж у студентов 214-й группы 
'Инженер1Р>строительного факуль
тета. Так, например, па экзаиеие 
п.» курсу теоретической механики 
6 студентов из 20 получили пло
хие отметки. Еще хужэ прошел 
экзамен ко высшей математике в 
117-й группе того жэ факуль
тета. Здесь .из 19-плохо отве
чали 9 человек. 

Эж факты напомш1ают, что, 
несмотря иа значительные успе
хи, все же нельзя признать 
результаты зимних экзаменов 
вполне положительнымл. 

Стремиться к стопроцентной 
успеваемости должен каждый по
литехник. Этой же основной зада
че должны посвятить свою даль
нейшую деятельность и оЗше-
ственные организации ипетигута 
•и прежде всего — комсомольская 
организация. 

Накануне 50-летия нашего института 

НАВСТРЕЧУ ЮБИЛЕЮ 

Ц 

ОО 

Через 10 дней ИСПОЛНИТСЯ 50 лет 
со дня основания нашего инсти-
тта Политехники готовятся до
стойно встретить эту знамена-
тельную дату. 
: Полувековой юбилей института 
будет отмечен открытием двух 
научно-технических конферен
ций — профессорско-т1реподава-
тельского состава и студенческой. 
•С докладами о новейших техниче
ских достижениях выступят чгро-
профессора А. А. Горев. М. М-
Карнаухов, А. А. Морозов, М. А. 
Шателен, М. П. Костенко. сту
денты И. Кугушев, Е. Мазель, 
Ю.Борю, Б. Брук и другие. 
••ЗаканчИ'Вается печатание шести 

юбилейных выпусков «Трудов 
Ленинградского, политехнического 
«нетитута имеин. М. И, Калини-

.де». Первыми, и второй - выпуски 
яоийщаются" историй «снйваыия 

института и развития отдельных 
факультетов, кафедр, лабораторий. 
В этих выпусках также публи
куются биографические очерки 
виднейших профессоров -политех
ников. Один из шести выпусков, 
составленный кафедрой истории 
техники, содержит библиографи
ческие сведения о всех работах, 
напечатанных в «Трудах ЛПИ» 
со дня организации их издания. 

В дни .юбилея откроется бэль-
шая1 выставка. Художественно 
оформленные стэнды отобразяг 
работу кафедр и лабораторий на
шего института за 50 лет. 

На юбилейные торжества ожи
дается приезд многочисленных 
гостей — воспитанников нашего 
института, делегапиа равли̂ »̂ ^̂ ^ 
научно-исследовательских яистй 

тутвв, ааводов з ар. , ^ 

Голосуют 
политехники 

а 
ДЕМОНСТРАЦИЯ 

НАШЕГО 
ЕДИНСТВА 

б часов утра. Гоетеприимпо 
распахиваются двери 34-го из
бирательного пункта по выборам 
народного суда 4-го участка Вы
боргского района. По еще задолго 
до начала выборов у Дома уче
ных в" Лесном, где помещался 
пункт для голосования, собра
лись многочисутенные избиратели. 

Уполномоченный .райисполкома 
по выборам, щен парткома на
шего института тов, И. А. Зай
цев поздравляет собравшихся с 
началом голосования. К столам 
подходят первые избиратели'. 

Первый бюллетень опустил 
в избирательную урну старей
ший работник охраны нашего ин
ститута С. Ф. Котте. 

— На всех предыдупщх вь4Йо-
рах я всегда голосовал первым. 
И сегодня, в день выборов на
родных судов, я также хочу 
первым отдать свой голос за из
бранников народа,—^заявил С. ф. 

. Котте. 

Одними .из первых проголосо
вали профессора' нашего ' инстп
тута М. А. Шателен, Л. М. 
Ппотровский, А. М. Залесскнй 
п другие. 

Поток избирателей йсе увели
чивается п увеличивается. В 
это раннее утро зал, где пропс-
ходило голосование, пи па мину
ту не оставался пустым. 

Целыми группамп приходят 
ст '̂денты, профессора и препода
ватели, рабочие п служащие. И 
все они — будь то молодой 
первокурепик, голосующий впер
вые, или у&елепиый сединами 
профессор, или старый рабочий 
с большим трудовым стажем — 
с одинаковым чувством гордости 
ПСП0ЛНЯЛИ1 свой гражданский 
ДО.ТГ, вио-вь ощущая силу под
линно демократаческих законов 
нашей страны. 

Выборы на 34-м избиратель
ном пункте прошли с большим 
патриотическим под'емом. Уже к 
2 часам дня проголосовало 90 
процептов всех избирателей, к 
8 часам вечера голосование уже 
было закончено. 

Так же успешно проходило 
голосование и на 22-м избира
тельном пункте. Здесь одними из 
первы.х проголосовали студентки 
нашего института 3. Смсева и 
Л. Рыкова, кочегар ипститут'1 
Н. Лисова и другие. 

Всеобпгим участием в выбо
рах и еДИНО|П'ШНЫМ ГЭЛОСОТ.;!- • 
нием за кандидатов сталинского } 
блока коммунистов и беспартий- ! 
ПЫХ советские люди еще раз 
продемонстрировали свою орга
низованность ...и сплоченность 
вокруг большевистской партии и 
вождя народов товарища Сталине. 

-^ и «АЦЕДОВ 

==^Лз блониота делегатка 

терпеливо, настойчиво! 
На Ленинградской X областной 

и VIII городской конференции ВЛКСМ 
проходившая недавно в 

ГавричеС'Ком дворце об'едвпеп-
ная комсои'оаьская конферен
ция явилась яркпм свидетель
ством большой работы, проде
ланной ленинградскими комсо
мольцами за отчетный период. 

Делегаты ксаферснцпп вни
мательно выслуша.лп и обсу^ 
дили доклад! секретаря Обконг 
и Горкома ВЛЙСМ тов. Черне-
цова. Докладчик уделил особое 
внимание ра'боте вузовских 
комсомольгкпх организаций. 

Несмотря на ряд успехов, в 
работе вузовского комсомола; 
имеются недостатки, до сих 
пор еще пе устраиеппые. Го-' 

I варя о педостагках в идейно-, 
полити'чесюо̂ м восннтанин сту
дентов, тов. Чернецов обратил 
особое внимание аш ра10оту 
среди сгудзнтов в об.щежит11-
ях. Надо всемерно развивать 
общественную отзывчивость 
студентов, пример которой по- Делегаты конференции на 

к.«ы»,от'сгуд.н1ы Универси- ^ - ; « ; - , ^ « - ° ; Т " ™ " " 
тета и Пнстит)'та имени Л. Д. _ _ _ _ 
Герцена, ведущие большую 
работу среди шксаьнпков. ся .развернутой ир01граммой ра-

Говоря о работе во впеучеб- бохы ленинградских' комсо-. 
ное время, тов. Чернецов под- мольекпх организаций. Перед 
черкнул! несэходимость не ва- вузо.ж;кям комсомолом постав-
быва.ть *б: осшвио.м долге сту- лена ясная! и четкая задача;— 
денчест.ва — учиться, овла- полностью устранить недо-
девать внанияни на бла1Г0 на- втаткн в идэйно-нолитическом 
шей Родины. То&. Чернецов воснигасши студентов, добить-
отметил, что усневаемооть в ся абсолютной успеваемости.-
вузах была бы значительно Еонференция избрала новый 
лучше, если бьг нравильно состав Областного и Городеко̂ . . 
строилась •комсомольская! ра- го комитетов .ВЛКОМ и делегат ... 
бота, если бы она во всем пс- тов на. XI с'езд комсомола. От 

• мо'гала в учебе. Стране нужны нашего ппстцтута в состав 
с.рга1гпзовапные, диодинлипп- пленума Горкома ВЛКСМ был 
роватаые люди, умеющие пра- • избран секретарь комсомоль- : 
ВИЛЬНО расноряжаться своим ского комитета <щтт А. • 
Бреиенем, наконившие боль- Смирнов. ---.....— 
шой за1П.ао енаний. Вечером 31 января делега-.. 

После докла.Д1а раовернулясь ты собрались в историческом ,. 
• оживленные прения. Большой актовом вале Смольного. От . 

интерес представаяло выступ- имени Президиума Верховного 
ление секретаря комитета Совета СССР секретарь 05-
БЛКОМ Упиверсптета тов. ластпого и Городского кома- .. 
Степанова. Оп скаазл, что тетов В'1Ш(б) тов. Попков вру-
давш) оавреяа) необходимость чпл орден Красного Зяааеии • 
установить о^пределенную по- Ленинградч̂ кой комсомол'ьской • 
следовательность о деятель- органпзацни. 
ности комсомольских органи- Среди гр•̂•лгаы -комсомоль- . 
заций вузов в зависимости ских работников, удостоенных : 
от возраста курса, ои^сделить правительственных - награ.д, . 
те знания, которые должен орден «Знак Почета» был 
получить студент во время вручен секретарю комитета 
пребыванп г̂ в институте. ВЛКСМ нашего института . 
Нужно иметь единый план студенту Н. Яковлеву. 
идейно-псаптнческш работы. Псздрамяя комсомольцев-е 
рассчитанный нз д.1ительный большой нравительствениой 
НЕРпод, наградой т. Попков сказал, что 

Постеднпм в'пренпях вы- партия и правительство ж^ут 
ступил секретарь ЦК ВЛКСМ от ленинградской молодежи 
тов. Мпхайлов. Он заявил, новых замечательных дел. 
что ДК .ВЛКСМ всегдц вндел в Стране нужны гра.нотнче. 
комсомольцах Ленинграда! пе- культурные, всесторонне обра-
редовой отряд комс-омола. Нет зеванные люди, а ленинтрад-
никакоро" сомнения, • что в'се окой промышленностп — мно-
недостатки. вскрытые на кон- го ао-вых специалистов, в со-
ференппи, будут устранены в вершеистве овладевших своей 
ближайшее время. профессией. 

Учаютиики конференции зы- Студент М. АЛЕКСАНДРОВ, 
работали) решение, являющее- зам. секретаря комитета ВЛКСМ 

ллл'^л-я- ^УЬ«^ 

• - . л - - . ^ - 'В'^аде ионференции 



=^«г»'--—-•—•-• Вторая' партийная: конференция ^ а ТвХНИЧвСКИЙ 

Всемерно улучшать ""Т" 
подготовку сиветских инжгнзров 
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СОДРУЖЕСТВО 
КАФЕДР 

С ЗАВОДАМИ 
На-даях состоялась вторая пар

тийная отчетно-выборная конфе-
•ренцкя нашего института. 

-Секретарь партийного ко.ч<итета 
т. И. И. Нарышкин, ПОДВОДЙ ито
га партийной работы за 1948. год, 
ук-азал̂  что основнысля вадачамя 
партийной организации института 
на ближайш-ее вреоля является 
дальнейшее усиление -паргийно-
организа(Ционной и «дейно-поли? 
тйчеокой работы^ Внимание пар-
ТЯ.ЙН0ГО коллектива долж'но быть 
«алра1В.лено на улучшение учебно-
воспитательного процесса, к.а ор
ганизацию 'Конйретной памощ» 
ю̂•кинIГрадокой иромышленнсстя, 

-Решения ЦК ВКЩб) по идео
логическим вопросам, сессия Ака
демии сельскохозяйственных на
ук имени В. И. Ленина, обсудив
шая положение в биологической 
науке, решения пленумов Ленин
градского Обкома я Горкома 
БКП(б) и X областной и VIII го
родской объединенной партийной 
конференции .определили основ-
иые моменты партийной работы 
в высших учебных заведениях н 
п̂рядали делу .подготовжи высо-

лсК'Валйфицированных специали
стов! особо важное значение. 

Беспощадное разоблачение бур
жуазной идеологи», неустанная 
борьба с преклонением перед ино
странщиной, показ ириоритета 
нашей отечественной науки — 
вот тот путь, по которому сле
дует идти в решении задачи 
йдей«о-1политического восяштаниа 
студенческой молодежи. 

Выступивший на конференции 
в прениях заведующий кафедрой 
марксизма-ленинизсча т. М. И. 
Пучков правильно отметил, что 
форхирование марксисгского, ма
териалистического мировоззрения 
студентов является делом нэ 
только кафедры марксизма-лени
низма. Этому должно слосэ5ство'-
вать преподавание всех уче5ных 
дисциплин, читаемых в институте. 
Нужно ©селдарно улучшать м 
усиливать идей.но-полит«(Ч.гс«ую 
•работу среди профессороко-препо-
лдвательокого состава института, 
добиваться, чтобы ленинско-
сталинский принцип партийнзстн 
науки лежал в основе идейного 
содержания любой лекции по 
любой дисциплине. 

Не менее важным для формиро
вания будущих ко.чандироа социа
листической индустрии является 
и экономич'еское образование. В 
своем ' выступлении секретарь 
партбюро инженерно-экономиче
ского факультета доцент К. М. 
Великанов сказал, что вопросы 
эконо-чического образозання ив* 
женеров в нашем институте ре
шены еще не в полной мере. 
Экономические дисциплины на 
технических факультетах не по
лучают должного развития. До 
сих пор в институте не восста
новлены кафедры- экономики Ч1ер-
ных металлов и экономики, энер
гетики, что «е отвечает ре-
ш^ушл апрельского об'едвнен-
ного пленума Обкома и Горкома 
ВКП(б), Курс организадпи произ
водства претерпевает непрерыв
ное сокращение, а штаты спе-
циальны* экономических кафедр 
явно недостаточны. Это приводит 
к то.чу, что в специальных те.хяи.-
ческих дисциплинах вопросы эко-
ИО.ЧНКИ зачастую не освещаются. 

Партком и дирекция института 
должны, принять все меры к то
му, чтобы инженеры-политехники 
получил'И хорошее экономич-гакое 
образ<;1ва1Нне. 

За 1943 год лартийная, учебно-
воспитательная и научно-П'роиз-
в-эдственная работа значительно 
улучшилась. Итоги зимней экза
менационной сессии и в-̂ ей рабо
ты института за год показывают 
лучшие результаты) по сравнзнию 
с прошлым годом — 93,8 процен
та всех студентов успешно сдали 
осе экзамены и за1четы. План 
паучпо-исследазательскон рабо
ты каститут 'ВЫПОЛНИЛ еше к . 5 
декабря 1948 гола, примерно, на 
104 процента. Институту присуж
дено перехоляшее Краснее знамя 
лучшего вуза Ленинграда. 

Однако работа института была 
бы еще более успешной, если бы в. 
«ей свогаременно были устранены 
существенные недостатки. Доцент 
И, Л. Повх в своем выступлении 
обратил внимание участникоз кон
ференции на отставание техниче
ской базы института от техники 
орамышленности. Новые специ
альности, организованные в ин
ституте и весьма нужные для 
нашей тгромышленности, почти не 
обеспечены! лабораторной базой. 
Это ,подтвер.дил и профессор Кан
тор. Он сказал, что лаборатории 
энерго-машйностронтельного фа
культета должны быть обновле
ны. В Ленинграде есть все необ
ходимое для того, чтобы сделать 
лаборатории нашего института 
самыми совершенными, оснащен-

.-ными новой техникой. Для этого 
•нужно, чтобы партийная организа
ция института не выщ'скала И5 
поля зрения вопросы усовершен-
стЕования ИНСТИТУТСКОЙ лабора-
раторной базы. 

Политехники должны нэтгравить 
все усилия к тому, чггобы еще 
более улучшить подготовку вы
сококвалифицированных инжене
ров. 

Обсудив доклад секретаря парт
кома', 1Втора1Я партийная конферен
ция иризиала работу партксма 
удсалетЕорительной и наметала 
ко1Ж1регный план деятельности 
парторганизации на будущее. 

Конференция избрала новый со
став парти.йного комитета инсти
тута, в который вошли и. и. На
рышкин (секретарь парткома), 
И. А. Зайцев, И. Д. Кугушев 
{заместители секретаря парткома), 
С. А. •Ипншов (культпрсп.), 
Т. Г. Буймова, И. Г. Зилинский, 
В. С. Поляков, К. П. Селезнев, 
С. М. Старостин, И. М. Францу
зов в К. Н. Шма-ргуйов. 

Передовые машиностроители 
Выборгской стороны накопил.! 
большой опыт борьбы за техни
ческий прогресс, за рентабель
ность, рациональное вспользова-
пие средств, сырья и материа
лов. 

Об этих ценных начипаннях и 
шла речь па соващапип, органи
зованном йнжзперно-экономиче-! 
СКЦ1М факу.чьтетом нашего инсти
тута. В Доме ученых в Лесном. 
где состоялось это совещание, 
машипостроитеди ' Выборгского 
района встретились с научными 
работниками. кафедр инжснерно-
зкономическогэ факультета. В 
своих докладах выступавшие го
ворила о задачах, которые 
должны решать сообща завод
ские практики и люди науки. 

Начальник производства заво
да «Водтрапприбор» А. М. Еа-
ган рассказал о методах плапт!-
рования работы. Ироведснные на 
заводе мероприятия активизиро
вали оборачиваемость оборотных 
с])едств. Сейчас на каждый рубль 
этих средств выпускается в пол
тора раза больше продукции, чем 
до войны. 

О результатах пуска конвейе
ров и организации производства 
по поточному методу сообщил 
главный инженер завода «Крас--
ный Октябрь» М. Н. Ляпунов. 
Б.эагодаря этому в прошлом го
ду уда.чось почти в четыре раза 
увеличить выпуск шахтных 
электромоторов, намного сокра
тить цикл их сборки и более 
чем вдвое умельпгать себестои
мость. 

В заключение совещания вы
ступили, профессора нашего ин
ститута В. Б. Новожилов п 0. А. 
Еепорент, научно обобщившие 
ирактичс-ский опыт машиностро
ителей Выборгского райоиа. 

Собравшиеся приняли обяза
тельства, направленные на по
вышение рентабельности пред
приятий и лучшее использова
ние оборотных средств. 

В частности научные работни
ки факультета взялись оказать 
практическую помощь заводам 
имени Карла Маркса, «Двига
тель», «Красная заря» в орга
низации поточных линий. Они 
при&г>'т также участие в разра
ботке ереднелрогрессивных норм 
использования оборудования, 
металла, топлива и т. д. Для 
машиностроителей будут органи-
зованы копсультации, лекции, 
семинары по экономике и пла
нированию производства. Решено 
также посвятить ряд дипломных 
проектов студентов актуальным 
темам мапшЕостронтельных заво
дов. 

В ДНИ 
КАНИКУЛ 

п 
ВСТРЕЧИ 

ПОЛИТЕХНИКОВ 
С АРТИСТАМИ 

'Чл, 

-; - ^^^^гяйе?-?^^-

Практнческие аанятяя-ао геодезии.. 
На снкмкё: студентка 115-й группы инженерно-строительного 

факультета имс.омолка М. Чайкина.вровдряет установку нивелира 

Весело и интересно провела 
свон каникулы политехники. 
Деятельность студенческого клу
ба в эти дни была особенно ши
рокой и многообразной. 

Эйскурспи в музеи сменялись 
лекциями, культпоходы в театр— 
творческими вечерами мастеров 
искусств, встречами с артистами, 
режиссерами, чтецами. Быстро и 
незаметно прошли каникулы. 

Более 1500 политехников по
бывало в дни отдыха в музеях, 
участвовало в экскурсиях по ис
торическим местам нашего горо
да. 

Всеобщий интерес вызвал ве
чер художестве пной самодея
тельности нашсгЭ' института. 
На вечере выступил народный 
артист СССР лауреат Сталинской 
премии Н. К. Черкасов, расска
завший студентам о своем твор
ческом пути. 

31 января в клубе был орга
низован вечер отдыха студентов 
физиюо-мехавического факульте
та. Заслуженная артистка РСФСР 
Н. И, Ко-маровская, тепло встре
ченная политехниками, прочла 
литературную композицию по 
роману Ромэна Ролана «Очаро-
шшпая душа». Дружными апло-
дпсмептами встретили слушатели 
выступление поэта Александра 
Флита. Его многочисленные па
родии и басни, пронизанные тон- . 
КИМ юмором и острой сатирой, 
вызывали дружный смех аудито
рии. В заключенпе вечера сту
денты встретились с лауреатом 
Сталинской премии кинорежис
сером Птушко, раскрывшим 
слушателям «чудеса» и «секре
ты» кино. Его увлекательный 
рассказ сопровождался локазом 
отрывков различных кино
фильмов. 

В красных уголках студенче
ских (^щежнтий состоялись ли
тературные вечера с участием 
мастеров художественного слова 
Тамары Давыдовой, Александра 
Перельмана и др. Политехники 
побывали и на спектаклях Мос
ковского театра имени Ленин
ского комсомола. 

Каникулы завершились обще= 
институтским вечером 1В Новом ' 
театре. 

Студент В. ИУШНЕР, 
члш правмыиа {студенческого 
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Агытпроба 
лыжаос 

Агагпробеги на лыжах в ] 
.чимиих каникул стали тра 
ппей политехников. Как и в 4, 
шлые годы, наш маршрут про; 
дил по колхозам К^рельси 
перешейка. Но на этот раз ! 
выбрали' Сосновский район • 
район, с которым мы хоро! 
познакомились летом, во вре 
строительства ^ электросташп 
Еще тогда между колхозник» 
и политехниками установила 
тесная дружба, и теперь я 
встречали как хороших знав 
мых. 

26 января команда, состоя 
шая из 16 студентов физш 
механического факультета, дв 
нулась в путь. Первая останоа 
была в колхозе «Оборона», В 
вестпе о пашем приходе быст 
облетело колхозные дома. Вещ 
"который мы 1грганпивалй, бь 
многолюден. С большим интер 
сом слушали колхозники лекЦЕ 
студента В. Еоликова о трак 
польной системе • севоооорот; 
Студент В. Горбунов рассн 
зал. о жизни великого вож) 
и учителя трудящихся В-и 
днмира Ильича Дешша, о 31 
ветах, - которые великий Лей 
оставил молодежи. Вечер зако! 
чялся концертом самодеятел 
ности. Студенты С. Шульман. 
В. Флейшер продемонстрпрова! 
акробатические. этюды, В. Коб! 
прочел отрывок из поэмы Н. 1 
Гоголя «Мертвые души», а ш 
хор исполнил комсомольские, 
русские народные песпи. 

Другая паша группа оргзнй! 
вала в помещении Климовещ 
сельсовета такой же маленьн 
к-онцерт самодеятельности, вей 
которым были прочтены дг 
лекции'. 

В пути пробега мы отремй 
тировали неисправную лнн! 
электропередачи, установи 
несколько световых точек. Т| 
перь свет горит во всех домах 

— Приезжайте к нам еще,-
приглашалй нас колхозники. 

Студент 0. АРЬКОВ 

На снимках: лыжники-агм 
торы в походе; пргдседат« 
колхоза «Оборона» благодар! 
командора агитпробега стула 

та Ю. Уханова за конц̂  
студенческой самодеятельности] 
колхозе; переправа через плотщ 
Клнмовской электростанции, Е 
строенной минувшим летом ст) 
дейтами нашего института; кя 
церт студенческой самодеятсльв 
сти в Клнмовском сельсовете .̂̂  

Фото .участника агитпроба 
студентй Э. ГЕРНЕТ 
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